

こどもちゃれんじ教室
～遊々の森「生き生き学びの森」～

10月18日(土曜日)、三重県伊賀市に位置する焼尾国有林の「遊々の森」で「こどもちゃれんじ教室」が開催されました。

この教室は、同市阿山公民館が年間を通じて開催する公民館教室の一つで、当日は、地域の小学生15名が集まりました。

小学生たちは、秋晴れの空の下、当署職員のサポートのもと、樹木観察などの活動を通じて、自然に親しみながら、森林のはたらきについて学びました。

はじめに、草木が生えている山と草木が生えていない山の模型を使って、それぞれに雨が降ったときに生じる現象を比較することで、森林の保水機能と土砂災害防止機能について学習しました。

次に森の中を散策しながら、草木の葉や実などの特徴を観察しました。

最後に、散策の途中で見つけて持ち帰ってきたものをじっくり観察しながら、木のプレートにスケッチをし、壁飾りを作りました。



模型に水をかけて、
森林のはたらきについて調べます



天気がよくて、気持ちいいです



木の実を見つけて、夢中で拾います



森の中にはいろんな木があります



森で見つけた物をスケッチします



素敵な壁飾りが完成しました